

2023年7月27日
マックスバリュ東海MYユニオン

マックスバリュ東海MYユニオン
元中央執行委員長代行による組合費着服について

このたび、マックスバリュ東海MYユニオン（以下、「当組合」といいます。）の元中央執行委員長代行（イオングループ労働組合連合会の元副会長）（以下、「元中央執行委員長代行」といいます。）が、当組合の組合費を着服していたことが判明いたしました。

組合員の皆さまをはじめ関係各位に多大なるご迷惑とご心配をおかけしますことを、深くお詫び申し上げます。

元中央執行委員長代行は、長年にわたって、主にイオングループ労働組合連合会の業務での出張時に、交通費や宿泊費、日当等を二重に請求したり、架空請求を行ったりする方法で、組合費を着服しておりました。被害総額は、合計4759万7928円に及んでおります。

上記の行為について元中央執行委員長代行は事実関係を認めており、当組合は、既に元中央執行委員長代行に対する処分を決定しております。

当組合では、組合幹部の不正を長期にわたり発見することができなかったことを重く受け止め、再発防止に向けて、適切な対応を実施してまいります。

以上